



In Hannover hat am Samstag (14.1.) die Domotex 2017 begonnen. Rund 1.400 Aussteller aus 60 Nationen präsentieren Produkte, Neuheiten und Trends der internationalen Bodenbelagsbranchen. In 12 Hallen wird den Fachbesuchern an vier Messestagen das weltweit größte Angebot an Teppichen und Bodenbelägen gezeigt.

Anmoderation:

In Hannover hat am Samstag (14.1.) die DOMOTEX 2017 begonnen. Rund 1.400 Aussteller aus 60 Nationen präsentieren Produkte, Neuheiten und Trends der internationalen Bodenbelagsbranchen. In 12 Hallen wird den Fachbesuchern an vier Messestagen das weltweit größte Angebot an Teppichen und Bodenbelägen gezeigt.

Internationale und nationale Einkäufer, Inneneinrichter und Architekten kommen zur DOMOTEX, um die neuesten Produkte zu ordern und um sich über die neuesten Trends zu informieren. Dazu gehört zum Beispiel das Fischgrätmuster, das momentan enorm gefragt ist, gerade im Parkettbereich. Große Muster spielen bei Teppichen eine entscheidende Rolle und farblich geht es insgesamt beim Bodenbelag eher naturnah zu - sand- oder steinfarbend ist IN - eher zurückhaltend also. Neben Parkett-, Holz, Laminat- und Teppichböden, werden den Fachbesuchern auf der DOMOTEX auch Innovationen aus dem Bereich der traditionellen und handgefertigten Teppichen gezeigt, genauso präsentieren Aussteller Neuheiten bei elastischen Bodenbelägen und Designböden. Die DOMOTEX 2017 findet bis Dienstag (17.01.) statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover